

# Rapport d'activité 2014-2015

L'exposition « La matière réinventée » a été le projet essentiel sur cette période. Elle a conduit à des engagements humains et financiers importants. Le bilan de cette exposition a déjà été établi par l'intermédiaire des mails qui ont circulé.

## 1. Les adhérents

Les adhérents (France et Bénin) sont au nombre de 60.

## 2. La vie de l'association

- Participation à la Journée des Sports et des associations
- Participation au repas du club Bénin (21 novembre 2014)
- Exposition « La matière réinventée »
- Participation à la marche solidaire organisée par le Secours Populaire (31 mai 2015)

## 3. Les activités de financement

- Les cotisations des membres
- Des dons
- Attente des subventions